

**Se informa a la ciudadanía en general.**

*8 de junio de 2023.*

Desde un inicio, Puerto Cancún es consciente que el problema del tráfico hacia y desde la zona hotelera de Cancún es ajeno a este condominio y es ocasionado **exclusivamente** por el exceso de vehículos que requieren su desplazamiento.

Con el fin de apoyar a la ciudadanía, nuestra Administración ha decidido suspender los controles de salida de la vialidad del Condominio en horarios pico, hasta el lunes 12 de junio cuando sostengamos una reunión con las autoridades municipales.

Asimismo, reiteramos que nuestro principal interés es lograr una **solución integral** al problema de sobrecarga de vehículos, y es por lo que de nuevo recomendamos se llame a una mesa de diálogo en la que participen todos los sectores involucrados. Confiamos en que a través del diálogo lograremos acuerdos benéficos para todas las partes.

Atentamente,

Administración del Condominio Maestro Puerto Cancún.

# # #